

SECTOR SILVOAGROPECUARIO REGIONAL INCREMENTAN EN UN 62% SUS POSTULACIONES PARA OBTENER FONDOS DE INNOVACIÓN AGRARIA.

Al menos siete iniciativas buscan algún tipo de innovación en sus procesos productivos.

Un total de trece proyectos regionales recibió la Fundación de Innovación Agraria, FIA, al cierre a las postulaciones de la Convocatoria Nacional de Proyectos 2020-2021, lo que representa un incremento de un 62% en las postulaciones regionales con respecto al año anterior.

Así lo informó, la representante local de FIA en la región de Magallanes y Antártica Chilena, Paula Orellana, precisando que, “a pesar de la pandemia, se recibieron 535 postulaciones de todas las regiones del país, una participación 12% mayor en comparación con el 2019 y un 25% mayor respecto del año 2018. Además, el 53% del total son nuevos postulantes, es decir, es decir se trata de postulantes que nunca se habían vinculado con el FIA y, eso es muy bueno”.

Para el Seremi de Agricultura, Alfonso Roux, “los resultados son reflejo de los cambios incorporados a la convocatoria en el marco de la modernización de nuestro ministerio y sus servicios, que apuntaron a facilitar el acceso de los postulantes, especialmente de las pymes, y a organizar el concurso en torno a los desafíos estratégicos de FIA: Eficiencia hídrica y adaptación al cambio climático, desarrollo de mercados y procesos innovadores”.

En nuestra región un 54% de las postulaciones corresponde a procesos innovadores, 31% a gestión del recurso hídrico y adaptación al cambio climático, mientras que el 15% restante busca desarrollar mercados innovadores. El aumento en las postulaciones de este año da cuenta del espíritu innovador que tiene la región, dijo el Seremi.

Actualmente las propuestas están en revisión de pertinencia, para luego comenzar con el periodo de evaluación. Los perfiles seleccionados serán comunicados en enero de 2020, quienes deberán formular y postular el proyecto de innovación completo en la segunda etapa.

En cuanto al financiamiento, el monto máximo de aporte FIA es de \$150 millones dependiendo del avance del proyecto, financiando hasta el 70% u 80% del costo total del proyecto, dependiendo de si es un proyecto de innovación (bien privado) o proyecto para impulsar un sector innovador (bien público).